

Pfarrer Dr. Michael Unger

Ich komme aus der Oststeiermark, aus dem kleinen Dorf Schiefer bei Fehring, wo ich als zweiter von fünf Geschwistern aufgewachsen bin.

Das Gymnasium absolvierte ich im Bischöflichen Seminar. Nach meiner Matura trat ich in das Grazer Priesterseminar ein und studierte an mehreren Orten im In- und Ausland, in Tübingen, Münster, München, Paris und Medjugorje Theologie. Am Ende meiner theologischen Ausbildung unterrichtete ich einige Jahre an der theologischen Fakultät in Graz als Assistent Altes Testament.

Auf meinen Dienst als Seelsorger bereitete ich mich im Pastoralpraktikum in Hartberg vor, und im Anschluss daran wurde ich 1996 in Graz zum Priester geweiht.

Meinen ersten Posten als Kaplan trat ich im Ennstal an, in den Pfarren Schladming, Pichl, Ramsau und Donnersbachwald. Dabei konnte ich erste Erfahrungen in der Seelsorge in mehreren Pfarren sammeln, und zugleich baute ich eine sehr tiefe Verbundenheit mit dieser Region und dem Dekanat auf.

Eine völlig andere Situation fand ich in Weiz vor, wo ich 1999 Kaplan war. Seit 2000 bin ich Pfarrer in Bad Mitterndorf, Kumitz und Tauplitz.